

日本での交換留学

お茶の水女子大学

ベン・ザキン・ルッソ メリル

学籍番号 k2490065

Je suis venue à l'université d'Ochanomizu pour améliorer mon niveau de Japonais et poursuivre mes recherches sur Ariyoshi Sawako. Concernant les cours, j'ai vraiment apprécié les différents niveaux proposés. J'ai pu apprendre de nouvelles règles de grammaire et du vocabulaire grâce à des enseignants passionnés dont les explications étaient très détaillées. Concernant mes recherches, j'ai pu profiter de ce voyage pour acheter des livres d'Ariyoshi Sawako et sur la littérature historique. J'ai également pu assister à de nombreux colloques de recherches à la maison franco-japonaise et m'inscrire à la bibliothèque de la Diète.

Mais, au cours de cet échange universitaire, je n'ai pas passé tout mon



temps qu'à étudier. Tout d'abord, j'ai pu participer à de nombreux événements culturels (pièce de Kabuki, cours d'Ikebana, cours de cuisine japonaise...) grâce à l'université d'Ochanomizu.

Ensuite, je me suis inscrite au cercle de Live Orangemania grâce auquel j'ai pu me produire sur scène et chanter avec des

amis. En dehors de l'université j'ai beaucoup voyagé à travers le Japon. Je suis notamment allée à Kusatsu Onsen profiter des bains sous la neige, à Hitachi pour voir les fleurs et la mer, à Kuwana pour voir des illuminations et le feu d'artifice du nouvel An, à Tottori pour me balader dans les dunes de sables, à Osaka pour manger de délicieuses spécialités, à Nara voir les

biches et enfin à Wakayama et Chiba pour revoir mes amis. Pour finir, étant très friande de pêche, j'ai profité de cet échange pour manger un maximum de douceurs à la pêche proposé en édition limitée.

Pourtant, malgré ce programme bien rempli, ce n'est pas encore assez et je reviendrai au Japon car une partie de mon cœur y est resté dès le premier voyage et je ne peux plus me passer d'y revenir chaque année. Je remercie donc chaleureusement l'université d'Ochanomizu de m'avoir accueillie en son sein pour vivre toutes ces merveilleuses expériences pendant un an. Je remercie le personnel du ryugakusei center pour leur aide dans nos démarches administratives. Je remercie les enseignants pour leur enseignement et le soutien qu'ils m'ont apporté quand j'ai eu une période difficile et pour leur compréhension vis-à-vis de mon handicap. Je remercie l'ensemble des kanrinin du dortoir Otowakan pour leur accueil, leur gentillesse et leur aide. Enfin je remercie le personnel de sécurité de l'université qui nous accueille chaque jour avec le sourire et veille à notre intégrité physique. Je vous suis très reconnaissante à tous.

